



平成28年1月25日
米沢小学校だより
第23号

Let's go **ほんき・やるき・げんき**

大平台



日体大前

ディサービス訪問3、4年

1月14日(木)に3、4年生がディルームとの2回目の交流を行いました。今回は「成木もち」を一緒に作りました。また、懐かしい「神崎の灯をいつまでも」を何回も歌ったり、そして劇の発表も行いました。

高齢者には大変喜んでいただき、これらの交流により、敬老の気持ちが育まれていると思います。



ディサービス訪問

神崎芸座連指導



6年校外学習(神崎小合同)

国会議事堂・日本体育大学

1月22日(金)に6年生が社会科見学として、国会議事堂の見学に行ってきました。

また、昨年7月に神崎町が日本体育大学と「体育とスポーツ振興に関する協定」を締結したことから、その最初の一步として大学を訪問しました。

オリンピック選手の講話や施設見学、学食での昼食など大学と交流を図ってきました。

今後、小・中学校をはじめ町全体として、健康維持・増進に向けた多様な取組が成されていくことと思います。

校内書き初め展&書星会賞

1月8日(金)に校内書き初め大会が実施され、教職員により悩みに悩み、厳正な審査の結果、各金賞は以下のとおりになりました。

1年 加藤慎吾 2年 澤田実来 篠塚萌依 飯田雅也
3年 中島媛奈 関 健太郎 4年 飯田勝貴
5年 飯田みのり 三浦紗称 渡邊まどか
6年 村田瑞樹 椿 真衣 石橋小町

また、書星会賞(書初)を以下の4名が受賞しました。おめでとうございます。

飯田 雅也(2年) 三浦 寛哉(3年)
飯田みのり(5年) 村田 瑞樹(6年)

神崎芸座連実技指導

1月18日(月)に神崎芸座連の皆様が来校され、学習指導要領で強調されています和楽器について指導していただきました。

佐原囃子の披露、楽器の紹介、そして実際に児童たちも楽器を演奏させていただき有意義な時間を過ごさせていただきました。

元々、神崎芸座連は佐原囃子芸座連の双璧の1つである毛成芸座連の流れを汲んでおり米沢の子どもたちが流れを引き継いでいくことも期待しております。

6年生租税教室

1月15日(金)に町民課の澤田さん、木内さんをお招きし、6年生を対象に「租税教室」を行いました。税金のお陰で豊かな生活が支えられていることや税金の仕組みについて、楽しく学ぶことができ大変勉強になりました。